

Antrag an die
Bezirksvertretung Wien-Donaustadt
in der Sitzung am 12.06.2024

Antrag

Die Bezirksvertretung möge beschließen, dass die zuständigen Stellen der Stadt Wien dafür Sorge tragen, dass bei der U-Bahn-Station U1 Kagraner Platz Fahrradständer aufgestellt werden.

Begründung

Leider gibt es im Umfeld, bei der sehr frequentierten U1 Station Kagraner Platz, nur zwei Fahrradständer. Das sind zu wenige. Es ist genügend Platz vorhanden, an Stellen wo niemand behindert wird, weder der öffentliche Verkehr noch die parkenden Autos, zusätzliche Fahrradständer zu errichten.

Melitta BOIGNER
Bezirksrat

Dipl.-Ing.(FH) Andreas DVORAK, M.Sc.
Klubobmann